



Presse-Information
BMW M Motorsport
3. Oktober 2022

BMW M Team WRT absolviert ersten Test – Valentino Rossi feiert Premiere am Steuer des BMW M4 GT3.

- **Am Montag nach dem Saisonfinale der Fanatec GT World Challenge Europe testet das BMW M Team WRT den BMW M4 GT3 in Barcelona.**
- **Einige WRT-Fahrer sammeln Erfahrungen am Steuer des Fahrzeugs – darunter auch MotoGP-Star Valentino Rossi.**
- **Vincent Vosse: „Der BMW M4 GT3 ist etwas ganz anderes als das, womit wir bisher gearbeitet haben.“**

Barcelona. Mit einem Testtag auf dem Circuit de Catalunya-Barcelona (ESP) hat die Zusammenarbeit zwischen BMW M Motorsport und dem BMW M Team WRT nun auch auf der Rennstrecke begonnen. Das Team sowie einige seiner aktuellen Fahrer nutzten den Tag nach dem Saisonfinale der Fanatec GT World Challenge Europe, um erste Erfahrungen mit dem BMW M4 GT3 zu sammeln, mit dem das Team in der kommenden Saison parallel zum Testprogramm mit dem BMW M Hybrid V8 Rennen bestreiten wird. Einer der Fahrer am Steuer des BMW M4 GT3 war MotoGP-Star Valentino Rossi (ITA). BMW M Werksfahrer Philipp Eng (AUT) unterstützte das belgische Team mit seiner Erfahrung dabei, das neue Fahrzeug schnell kennenzulernen.

Ziel des Tests war, mit Blick auf geplante Renneinsätze des BMW M Teams WRT mit dem BMW M4 GT3 in der Saison 2023 bereits erste Eindrücke vom Fahrverhalten zu sammeln. Dabei war Eng, der intensiv in die Entwicklung des BMW M4 GT3 eingebunden war und damit 2022 bereits viele Rennen absolviert hat, ein wichtiger Ratgeber. Die belgische Mannschaft um Teamchef Vincent Vosse gab einigen ihrer Fahrer die Gelegenheit, erste Runden im BMW M4 GT3 zu drehen. Unter ihnen war auch Valentino Rossi der zusammen mit dem Team WRT in der Saison 2022 die Fanatec GT World Challenge Europe bestritten hat. „Das war erstmal ein erster Rollout, bei dem es darum ging, das Fahrzeug kennen zu lernen und zu verstehen, wie wir damit arbeiten können“, sagte Vosse. „Es ist klar, dass der BMW M4 GT3 etwas ganz anderes ist als das, womit wir bisher gearbeitet haben.“



Welches Rennprogramm das BMW M Team WRT mit dem BMW M4 GT3 2023 absolvieren wird, steht noch nicht fest. BMW M Motorsport spricht aktuell mit all seinen Teams über das Programm in der kommenden Saison und trifft in enger Abstimmung mit ihnen seine Entscheidungen. Diese werden zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgegeben. Das gleiche gilt für die Entscheidung über die Fahrer für das kommende Jahr.

Pressekontakt.

Andrea Schwab

Pressesprecherin BMW M

Tel.: +49 (0) 151 601 60988

E-Mail: Andrea.Schwab@bmw.de

Martin Schleypen

Pressesprecher BMW M

Tel.: +49 (0) 151 601 37889

E-Mail: Martin.Schleypen@bmwgroup.com

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW M Motorsport im Web.

Website: www.bmw-motorsport.com

Facebook: www.facebook.com/bmwmotorsport

Instagram: www.instagram.com/bmwmotorsport

Twitter: www.twitter.com/bmwmotorsport